

Caricom y Cuba contra el terrorismo



NO
AL TERRORISMO

Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 5 oct, (RHC) La Comunidad del Caribe (Caricom) y Cuba conmemorarán por segunda ocasión una jornada contra el terrorismo, al tiempo que exigirán el levantamiento del bloqueo de Estados Unidos a la isla, confirmaron este sábado fuentes oficiales en Bridgetown.

David Comissiong, embajador de Barbados ante ese esquema de integración, dijo a la agencia Prensa Latina que la iniciativa será mañana domingo, y también tendrá la intención de presionar y denunciar “la hipocresía de mantener al país más atacado por acciones violentas desde territorio estadounidense en la lista de presuntos patrocinadores del terrorismo”.

Los países caribeños –apuntó- rendirán de esta manera especial tributo a las 73 almas del sabotaje que en la mañana del 6 de octubre de 1976 fueron víctimas del odio no solo contra Cuba sino contra toda la región.

El también activista de solidaridad recordó que en 2016 durante la octava Cumbre Caricom-Cuba se aprobó, a propuesta de Barbados, designar tal fecha como jornada contra el terrorismo.

Comissiong señaló como un hito tal decisión, porque hasta ese momento solo algunos países realizaban eventos recordatorios del trágico suceso, y a partir de esa resolución, todos los miembros plenos y asociados del bloque conmemoran la efeméride. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



Radio Habana Cuba